
Antrag Nr. 07-O-22-0042
100700

Betreff:

Anforderung eines Berichtes über Maßnahmen zur Bekämpfung der Rattenplage

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten, ob die u.a. in der Frankfurter Allgemeinen 
Sonntagszeitung veröffentlichten Artikel zutreffen, dass in Wiesbaden und folglich auch in 
Schierstein am Rhein die übliche Relation von einer Ratte pro Einwohner deutlich überschritten 
wird und bei steigender Tendenz bereits bei 4:1 (Ratte zu Mensch) liegt. Der Magistrat wird 
gebeten darzustellen, wie er sich eine Bekämpfung der sich in Schierstein - insbesondere im 
Bereich des Hafens - ausbreitenden Rattenplage vorstellt und entsprechend zu verfahren.

Begründung:
Angesichts diverser Berichte in Zeitungen und im HR-Fernsehen über den traurigen Sonderstatus,
den die LH Wiesbaden in der Rattenproblematik einnimmt, möchte der Ortbeirat darüber informiert 
werden, ob dem Magistrat entsprechende Erkenntnisse vorliegen. Der persönliche Eindruck 
scheint die Berichte zu bestätigen. Wie will die LH Wiesbaden dieser besorgniserregenden 
Entwicklung entgegenwirken?

Wiesbaden, 13.06.2007        


